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平成 30 年 1１月１２日 

地域運営学校 

八王子市立長房中学校 

【第９号】 

【期末考査で成長しよう】 

校長 金野 寛 

 いよいよ期末考査が間近に迫ってきました。 

今日は、テストという節目を通して、自分を成長させる機会にすることが、とても大切であることを

お話します。 

 期末考査は出題範囲が示され、決められた時間と場所で一斉に行われます。そうすることで公平性

が保たれます。公平性は厳格さを伴います。皆さんにとっては、なかなかの試練となります。 

しかし、皆さんにとって日頃の学習成果を見る良いチャンスにもなります。          

まず、この期間は、しっかりと学習に取り組みましょう。学び直すことで忘れかけていることをき

ちんと思い出し、新たな疑問を調べることで学習が深まっていきます。 

そして、そのことで芽生えた探求心や疑問を解決しようとする気持ちが、学習をレベルアップさせ

ていきます。 

テストの点数は気になるでしょうが、それ以上に、学びのプロセスを経験することが、今の皆さん

には大切です。 

特に三年生は、中学校の勉強の集大成として真剣に自らの学習を振り返り、知識が広がる喜び、考

えが深まる手応えを感じ取れるように、これまで以上に努力を注いで欲しいものです。 

 「苦労と思うな。試練と思え。」という言葉があります。 

勉強は楽ではありません。しかし、学び続ける姿勢が人生を豊かにします。風邪などが心配なこの

時期、体調を崩すことなくコンディションを整えて、粘り強く取り組むことを心から期待します。 

この時期を逃すことなく自分の成長の大切な機会にして下さい。（１１月５日「全校朝礼」） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

  

 

 

 

【合唱コンクールを終えて】 

 音楽科 井上昌巳 

今年度もいちょうホールをお借りして、長房中の合唱コンクールが大成功に終わりました。 

長房中の合唱コンクールは伝統行事のひとつで、２週間前からは、各クラスとも実行委員を中心

に、朝・放課後と、かなり熱の入った練習が続きます。 

「どうしたら上手に歌うことができるのか」 

そのことを自分たちで考え、意見を出し合い、何度も工夫し歌うことで解決していく。それが、

長房中の良いところであり、伝統だと思います。各学年とも課題曲、選択曲を歌うのですが、各ク

ラスの伴奏者は夏休み前から練習に取り組みました。難しい曲が多かったのですが、みんな上手に

弾くことができました。 

本番のクラス合唱は、みんな緊張していたようでしたが、歌い終わった後は、誰もがひとつのこ

とをやり遂げた達成感と充実感に満ち溢れた表情をしていました。中には、感極まって涙を流す生

徒もいました。頑張った分だけ、自分の心に残ったものも大きかったことでしょう。 

来年は 10 月 19 日（土）に開催予定です。これからも長房中学校合唱コンクールをよろしくお願

いいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【三校地域交流会】 

 １０月２７日（土）に「三校地域交流会」が盛大に開催されました。 

「三校地域交流会」は、「地域懇談会」（平成１１年）をスタートに、音楽会、グランドゴルフ大

会、意見発表会等と内容を変え、平成２５年より現在の形になったそうです。内容は、標語の発表、

各校からの合唱や合奏の他、ゲストとして、都立富士森高等学校より空手道部、ダンス部の皆さん

が花を添えてくださいました。当日は、スタッフとして大勢の方々が関わっていただき、手作り感

のある温かさとともに、長房地区の絆の強さをヒシヒシと感じる会でした。 

 また、八王子市教育委員会より、安間教育長、設楽学校教育部長、豊田子ども家庭部部長におい

でいただきました。これまで準備をされてきた青少年対策長房地区委員会、三校ＰＴＡ連絡協議会

の皆さま、素晴らしい会を有り難うございました。 

 

 
 【１２月の予定】 

  ４日（火）市学力調査（英語）（１年） １５日（土）入試相談日（私立）（３年） 

１９日（月）保護者会（１年）      ２０日（木）宿泊学習前検診（５組） 

 ２２日（土）終業式           ２５日（火）振替休業日  

 ２６日（水）冬季休業日始（~平成３１年１月７日） 

※ ご家庭等での生徒の様子につきまして、少しでも気になる場面が見られた場合は、教員やス

クールカウンセラー（直通☎：042-664-1521）までご連絡下さい。どんな細かいことでも

かまいません。宜しくお願いいたします。 

  

【ありがとうございます】～合唱コンクールアンケートより～ 

・３年生はやっぱりすごい！素敵でした。また来年を楽しみにしています。 

・とても良かったです。涙が止まりませんでした。感動をありがとうございました。 

・真面目に歌を聴いている姿は、とても美しいと思いました。 

・吹奏楽部も上手になりましたね。楽しかったです。 

・指揮・伴奏者が交代する時、並んでいる子を後ろからかき分けて出てくるクラスがあったので、

少し工夫をした方がよいかな、と思いました。 

・発声や曲にあったテンポ等、もう少し指導してあげると、もっと良い演奏になるかな？と思いま

した。 

・横断幕（スローガン）の紹介をもう少し詳しくしていただけると、子ども達も更に達成感が感じ

られたと思います。 

 


